

Renovierung der Gruppenräume – KjG Christ-König Bochum

Im Sommer 2014 haben wir begonnen unsere Gruppenräume heller, gemütlicher und kinderfreundlicher zu gestalten, um eine einladende Atmosphäre für Kinder und Jugendliche zu schaffen. Zunächst einmal haben wir uns Gedanken über die Farbgestaltung gemacht und uns gegen die alten Farben (gelb/blau) und für leuchtendes Orange und Grün entschieden.

Einige unserer Sitzgelegenheiten wurden ebenfalls in leuchtenden Farben gestrichen und andere komplett ersetzt. Für Spiele, Bastelkram und Weiteres, haben wir zusätzlichen Aufbewahrungsraum geschaffen und diese durch neue Kisten und Schrankunterteilungen ordentlicher untergebracht.

Des Weiteren mussten einige Installationen und Dinge in den Gruppenräumen erneuert werden, sodass wir beispielsweise neue Fußleisten angebracht, und auch diese farblich passend angestrichen haben.

Insgesamt können wir das Projekt als sehr gelungen beschreiben, da wir es geschafft haben die Gruppenräumen freundlicher und ansprechender zu gestalten und Ordnung sowie Sauberkeit nun leichter zu halten ist. Die Renovierung wollen wir nun noch mit neuen Bezügen für unsere Sitzgelegenheiten und passender Dekoration abrunden.

Vorher



Nachher

